



Hardware Interface

Schnittstelle für Betriebsdatenerfassung

Hardware Interface



Die Schnittstelle für Betriebsdatenerfassung empfängt von der Maschine rein binäre Informationen, zu vergleichen mit Ja- oder Nein-Signalen.

Pro Maschine können 8 Signalkanäle programmiert werden. Damit können standardisiert gewisse Fehlermeldungen oder Stillstandzeiten erfasst und ausgewertet werden. Die Signale erfolgen zuverlässig und zeitnah, sodass mit einem passenden Programm immer ein Status der Maschine ersichtlich ist.

The interface for production data acquisition receives purely binary information from the machine, which can be compared with Yes or No signals.

8 signal channels can be programmed per machine. This means that certain error messages or downtimes can be recorded and evaluated in a standardised way. The signals are reliable and prompt, so that a suitable programme always shows the status of the machine.

Sprechen Sie doch gerne einen unserer Kollegen an, oder melden Sie sich unter → sales@ehrt.de.